



GRAZ

**Gemeinderatsklub**  
A-8010 Graz-Rathaus  
Telefon: (0316) 872-2120  
Fax: (0316) 872-2129  
email: spoe.klub@graz.at

Betrifft: Errichtung eines Spielplatzes im  
Bereich Opernring

**Antrag  
an den Gemeinderat  
eingebracht von Herrn Gemeinderat Michael Grossmann  
in der Sitzung des Gemeinderates  
vom 22. Jänner 2015**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!  
Sehr geehrte Damen und Herren!

Spielflächen sind eine der Visitenkarten einer Stadt, was Familienfreundlichkeit und speziell Kinderfreundlichkeit betrifft. Graz hat in dieser Hinsicht auch sehr viel zu bieten – mit einer Ausnahme: Im unmittelbaren innerstädtischen Bereich gibt es da „weiße Flecken“. Zwar ist es richtig, dass die Fußgängerzonen einen Bewegungsraum darstellen, der auch Kindern zugute kommt – allerdings wird dieser durch den ÖV-Verkehr bzw. eine die intensive Ladetätigkeit deutlich eingeschränkt.

Umso wichtiger wäre es daher, auch im innerstädtischen Bereich mehr Spielflächen anzubieten: Viele Kinder begleiten ihre Eltern bei Amtswegen, die Innenstadt ist regelmäßig gerne besuchtes Ziel vieler Familien, die Zahl der Touristinnen und Touristen mit Kindern steigt stetig – für diese alle wäre ein Spielplatz sicher ein ideale Anlaufstelle für einen Zwischenhalt; nicht zu vergessen selbstverständlich auch die Familien, die in der Innenstadt wohnen. Als möglicher Standort könnte sich der Bereich Opernring – etwa vor dem Atelier von Christian Jungwirth oder vor dem Lichthaus zur Oper.

Namens des SPÖ-Gemeinderatsklubs stelle ich daher den

**Antrag:**

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen im Sinne des Motivenberichts beauftragt werden zu prüfen, inwieweit die Errichtung eines Kinderspielplatzes im Umfeld des Opernrings möglich ist und gegebenenfalls die entsprechenden Schritte zur Realisierung zu setzen.